

令和5年度

令和6年1月23日



遷喬小だより

1月号②

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

遷喬祭りについて

1月20日（土）に予定していました「遷喬祭り in 久世商店街」ですが、天候に恵まれず、苦渋の決断でしたが、中止としました。

これまで長い時間をかけて企画・準備してきた6年生の子どもたち、6年団の先生、一緒に企画準備に協力いただいた地域の皆様の気持ちを思うと、本当に残念でなりません。

6年生には、中止決定をした日の帰りの会において、商店街での遷喬祭りは実施できなかったけれども、ここまでの企画・準備は決してむだではなく、地域の皆さんに夢を与え元気づけることができたことを伝えました。中止の決定に、涙があふれ出た児童もいましたが、それだけ本気で考え、実行に移そうと動いてきた証だと感じました。

1月20日（土）に実施した大人マルシェは、少雨にもかかわらず、大勢の参加者で商店街が賑わいました。6年生の願いが叶ったように思います。

今は、1月30日（火）の校内遷喬祭りに向けて気持ちを入れ替え、校内用に修正して準備を進めています。当日は9：35～12：00学校公開とします。皆様のお越しをお待ちしております。

なお、地元のケーブルテレビ（MIT）が、6年生の今回の総合的な学習活動を15分程にまとめた番組を制作して3月放送予定だと聞いています。子どもの活躍が真庭地域の皆さんを少しでも元気づけることにつながればと願っています。

学校給食週間 1/24~1/30 **おいしい給食 いつもありがとうございます！**

毎年、学校給食週間に合わせて、給食を作ってくださる関係者に感謝の気持ちを伝えたり、残さず食べようとする意欲を持たせたりするための取組を行っています。

今年も各学級からお世話になっている給食関係の皆さんへ贈り物（手紙や歌、クイズ、メッセージ等）を届けます。今年は、4年生が食育に取り組んでおり、各学年にアンケートをするとともに、自分の体づくりのために嫌いな野菜があっても少しでも食べるようにメッセージを伝えようとしています。また、2月献立には4年生が考えたメニューをたくさん取り入れています。学校給食週間をきっかけに食の大切さ、健康についても関心を高めてもらえたらと思います。

これからも、給食を作ってくださる皆さんへの感謝の気持ちを忘れず、美味しい給食をしっかり食べて、あいさつや片付けも上手にしていきたいと思います。

4年高齢者疑似体験学習



5年点字学習・フラインドウォーク体験



体験学習により、高齢者や障がいのある方のことを考えるきっかけになりました。
 どんなことに困るのか、自分たちにできることは何か、実際に様々な体験を通して、自分事としてとらえてほしいと願っています。

受賞者の皆さん 大変よく頑張りました。おめでとう！

★十字屋絵画コンクール

真庭市長賞	2年	坂本 大珠	5年	安田 夕夏
真庭市教育長賞	3年	藤井 宏武	5年	岡田 陽葵太
十字屋社長賞	5年	横山竜二郎		
優秀賞	3年	中西 悠翔	3年	滝本 修也

★書き初め展覧会

金賞	2年	山田 晴仁	3年	角田みお菜	5年	日田 葦柘	5年	兼先 萌衣
	5年	西 千咲	6年	植田 悠太	6年	大江 真永		
銀賞	1年	小林 華	1年	村岡 颯斗	2年	金子 直豊	2年	瀬島 瑛太
	2年	田中 希帆	2年	福富 莉珠	2年	上尾 祐陽	2年	村松 輝一
	3年	下村 麻緒	3年	武田 莉緒	3年	松田 風香	3年	入江可奈子
	3年	難波 璃音	4年	國米野乃花	4年	濱本 紗花	4年	磯田 紗恵
	4年	江原 晴彦	5年	安田 夕夏	6年	池田 凧沙	6年	水田 絢音
	6年	金崎 絢汰						

(銅賞 44名)